

In stiller Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Prof. Dr. Hans Verbeek

Er ist am 3. November 2021 im Alter von 86 Jahren verstorben.

Herr Prof. Dr. Hans Verbeek war von 1966 bis zu seiner Pensionierung im Jahr 1997 für unser Unternehmen tätig. Ab 1979 war er Mitglied unseres Direktoriums und verantwortete das Ressort Produktentwicklung/Anwendungstechnik für Wasch-/Reinigungsmittel, Kosmetik/Körperpflege und Großverbrauch.

Herr Prof. Dr. Verbeek hat die Markenartikel-Landschaft von Henkel entscheidend geprägt und damit wesentlich zum Erfolg unseres Unternehmens beigetragen. Er war weit über die Grenzen des Unternehmens hinaus eine hochgeachtete Persönlichkeit. Langjährig vertrat er Henkel in deutschen und internationalen Verbänden der Waschmittel- und Körperpflegemittel-Industrie. Für seine wirtschaftlichen und wissenschaftlichen Verdienste zum Wohl der Allgemeinheit wurde er mit dem Bundesverdienstkreuz Erster Klasse ausgezeichnet.

Wegen seiner großen Leistungen und seines herausragenden Engagements für unser Unternehmen, verbunden mit seiner besonderen Loyalität gegenüber der Firma und der Familie Henkel, wurde Herr Prof. Dr. Verbeek hochgeschätzt. Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie. Wir werden Herrn Prof. Dr. Verbeek ein ehrendes Andenken bewahren.

Aufsichtsrat, Gesellschafterausschuss und Vorstand der
Henkel AG & Co. KGaA